
   
 

 

   

         Voerde,  19.07.2023  

Stadt Voerde 
Bürgermeister  
Dirk Haarmann 
Rathausplatz 20 
46562 Voerde 
 

Anpassung energetische Maßnahmen Hallenbad Voerde  

Hier: Rückführung der Wassertemperatur in den Ursprungszustand  

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Dirk Haarmann,  

 

2022 wurden verschiedene Maßnahmen zur Reduzierung des Energiebedarfs 
im Hallenbad Voerde durchgeführt.  Die Verwaltung hat im Sport - und 
Kulturausschuss über die erzielten deut l ichen Einsparungen berichtet.  
 
Aufgrund der nun veränderten Situat ion beantragt die SPD -Fraktion eine 
Anpassung der Maßnahmen dahingehend, dass die Temperatur des 
Schwimmerbeckens mit der W iedereröffnung wieder um zwei Grad Celsius auf 
das vorher ige Niveau (28 Grad) angehoben wird und damit in den 
Ursprungszustand zurückgesetzt wird .  
Die SPD-Fraktion beantragt dies mit dem Ziel,  wieder allen Besucher innen und 
Besuchern das Schwimmen im Hallenbad Voerde in wärmeren Beckenwasser 
zu ermöglichen.  
 
Auf der Grundlage der von der Verwaltung vorgelegten Zahlen sieht die SPD -
Fraktion vor dem Hintergrund steigender Energiepreise und der ökologischen 
Auswirkungen die Notwendigkeit ,  an der Schl ießung der Sauna und dem 
Verzicht auf  den Warmbadetag festzuhalten.  
 
Über die dadurch erzielten Einsparungen sol l nach Abschluss der nun 
anstehenden Hallenbadsaison im Kultur- und Sportausschuss berichtet 
werden. 
 
 
Mit f reundlichen Grüßen  

 
 
Bastian Lemm 
SPD 

 

SPD - Fraktion Stadt  Voerde  

 




